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RÉUNION CSO le 09/07/2024 
 
Présents : Mme C.BRUIN-GAUTIER, Ch.DUPRAT,  E.LAGIER, C.LAGONELLE,  S.VALETTE 
M. E.ALBERT, G.BROUILLET, A.CABANIOLS, T.CORREA,   JP.DORGANS, T.DUPRAT, YB. 
GOUYEN, A.OLIVE, J.PIAT, P.SARRAT. et P.OLIVE. 
 
Excusés : M. C.CHEVAL,  J.DE OLIVEIRA, M.DELAY, D.DONNETTE, G. LATERRASSE, 
 
Pierre OLIVE remercie ceux qui ont pu se connecter ce soir. 
 
1/ BILAN PRINTANIER ESTIVAL SUR PISTE 
 
Les compétitions CA et plus grands sont celles qui doivent concentrer notre réflexion, de 
façon à laisser à la CRJ, toute latitude pour examiner les compétitions des jeunes BE et 
MI. 
 
Les rapports des délégués techniques sont peu nombreux puisque c'est la même 
personne qui a rempli ce rôle lors des championnats EC, ELITE et CA/JU/ES. 

- Les buvettes ont parfois été sous-dimensionnés puisqu'il a fallu que les club 
supports trouvent des ressources pour faire manger tout le jury. Le problème de 
fixation du nombre de repas à préparer n'est donc pas toujours réglé avec 
précision et avec assez d'anticipation. 

- La mission de DT n'est pas connue de tous puisqu'un athlète qui a oublié de 
confirmer sa présence, a pu lancer et recevoir sa médaille sans que le DT ne soit 
alerté, alors que nos règles prévoient qu'il ne puisse participer que HC. 

- Nous n'avons pas atteint notre objectif de rassembler une dizaine d'athlètes dans 
chaque épreuve de la catégorie ES. 

- Notre ambition a été peut-être trop grande lors des EC en qualifiant beaucoup 
d'athlètes (plus qu'en ligue AURA) ce qui nous a posé des problèmes à la perche 
avec un seul sautoir ; mais c'est vrai que la LAO est 1° ligue de France à la placing 
table des France EC jeunes.  La compétition de Narbonne a quand même regroupé 
479 athlètes qui ont accompli 893 performances. 

 
Thierry DUPRAT relate les points les plus importants soulignés par les JA de nos 
championnats LAO dans leurs rapports : 

• Des stades vieillissants avec du matériel qui serait à vérifier (Tarbes, Sesquières…) 

• Certains stades sont encore aux anciennes normes des zones de passages de relais 
(Blagnac, Nîmes et Tarbes, Rodez, peut-être d’autres…..). 

• Également, les marques sur les pistes à repeindre (beaucoup de pistes devraient être 
nettoyées). 

• Des haies en mauvais état (grippage des contrepoids qui sont inutilisables dans certains 
cas, réglage des hauteurs de haies quelquefois difficile). 
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• Beaucoup de filets de cage en mauvais état voire très mauvais (beaucoup de filets avec 
des colliers pour essayer de diminuer les trous). 

• Des poteaux de Perche difficiles à manipuler (manivelles) et qui s’écartent, d’où 
difficulté pour positionner la barre sur les taquets au fur et à mesure que les hauteurs 
s’élèvent (mise en place de cales). 

• Mais aussi de Hauteur, où il est très difficile de régler la position des taquets 
(Narbonne). 

• Pour les plasticines, l’angle de 90° non respecté et notamment à Narbonne. 

• Pour les concours de saut à la Perche, mesures de la position des différentes barres 
très rares. 

• Problèmes également sur certains hectomètres, vérifier le 0 (dans les formations 
antérieures cela était dit, maintenant avec l’O.F.A., est ce que les formateurs en 
parlent ?). 

• Problèmes d’homologation de stade (Alès) d’où performances non prises en compte 
dans les qualifications. Questions sur les implantations par la C.S.O. dans des stades 
non homologués. (AUCUN CHAMPIONNAT LAO N'EST DANS CE CAS). 

• De manière générale, bonnes préparations en amont des clubs organisateurs 

• Service médical absent sur certaines compétitions, mais lorsqu’il y a des blessé(e)s et 
qu’il faut appeler le 15, il faut quelquefois beaucoup de temps d’attente avant d’avoir 
les secours sur place. 

• Beaucoup de questionnements sur les nombreuses implantations pour la catégorie BE 
avec notamment des sites dépeuplés. Moins de sites mais avec peut-être une meilleure 
répartition des clubs afin d’harmoniser le nombre d’athlètes par site ? 

 
TD évoque la tenue non correcte à son avis, de certains officiels, lors de certains 
championnats LAO. Nos règlements obligent les athlètes à avoir une tenue correcte, donc 
il serait bon que les officiels aient aussi une tenue correcte. 
TD fait allusion aux difficultés de trouver un ch.élec. par ex dans le Tarn face à certains 
désistements tardifs, ce qui n'est pas la 1° fois pour le département (Cf les régionaux LAO 
des EC l'an dernier à Carmaux). Il annonce qu'il arrête sa mission de positionnement et 
de désignation des ch.élec et des JA (suite à un courriel reçu le 25/6) qu'il avait assumée 
sur la base du volontariat. 
 
JP DORGANS évoque les problèmes rencontrés à Alès et Uzès lors des tentatives 
d'homologation de ces 2 stades (il manque plusieurs documents nécessaires à 
l'homologation). Les performances accomplies avant que ces stades aient été 
homologués posent plusieurs problèmes: 

• Performances qualificatives lors des divers  championnats lors de compétitions 
"sauvages" (c'est à dire en l'absence d'homologation du stade) 

• Nécessité de "récupérer" ces résultats a postériori 

• Qui s'engage à planifier et à assurer l'organisation de compétitions en l'absence 
d'homologation préalable ?conséquences ? 

M.DELAY, excusé pour raison de santé- à qui tout le monde souhaite un prompt et total 
rétablissement, a écrit pour regretter que les objectifs des organisations ne soient pas 



 

 
 
 

assez bien précisés. De même, il souhaite que la LAO s'implique davantage dans son rôle 
de coordonnatrice des compétitions. 
 
Patrick Sarrat souhaite une meilleure répartition des épreuves lors des 2 jours du 
championnat CA-JU-ES (200-800  1 jour et le jour suivant 100-400) pour permettre à 
certains athlètes de doubler. 
 
Chantal Duprat regrette que les jurys des meetings du circuit régional soient souvent trop 
peu nombreux et commettent des erreurs. 
 
Sandrine Valette évoque le travail intense de la COT LAO qui a permis à beaucoup de 
candidats d'obtenir leur diplôme et souhaite que la remise des médailles aux étrangers 
fasse l'objet de davantage de tact : les jeunes athlètes notamment doivent être invités sur 
le podium comme les autres et ne pas faire l'objet de ségrégation. 
 
2/ BILAN DU CIRCUIT DES MEETINGS 
 
Le classement définitif figure sur le site régional. 
 
Il a été actualisé en temps réel après chaque meeting sur le site LAO. 
 
Eric Albert évoque ce classement, notamment pour les athlètes CA qui sont allés 
participer au meeting de sélection pour les championnats d’Europe et n'ont pu participer 
aux championnats régionaux, compétition bonifiée. 
 
André Olive préfère qu'on attende qu'ils se manifestent, ce qui montrera leur intérêt pour 
notre challenge régional. Il regrette que cette situation, qui était connue des athlètes et 
de leurs entraîneurs avant les championnats régionaux, n'ait pas fait l'objet d'un échange 
avec la LAO en amont de la date pour traiter à priori, et non à posteriori, cette situation. 
 
Jocelyn Piat souligne que les meilleurs athlètes régionaux, qui s'étaient désintéressés de 
ce classement l'an dernier, l'ont suivi activement cette saison ! 
 
Pierre Olive souhaite qu'on s'en tienne au règlement tel qu'il est écrit et diffusé dans le 
livret LAO, puis qu'on récompense en plus ces athlètes internationaux à hauteur de leur 
classement théorique s'ils avaient participé à leur championnat régional. 
Certaines compositions de jury ne sont pas assez précises à son avis, sur les résultats 
officiels : « jury sauts et jury lancers ». Il faudrait que les juges officiant à chaque atelier 
soient précisés, ce qui devient obligatoire en cas de record. 
 
3/ SAISON AUTOMNALE SUR PISTE 
 
Chantal Duprat accepte de proposer des horaires pour les interclubs avenir LAO qui se déroulent à 
BLAGNAC le 29/9/2024. 
Personne n'est volontaire à ce jour, pour être DT de cette compétition. 
 



 

 
 
 

Alain Cabaniols accepte de proposer des horaires pour les championnats LAO de relais-coupe de 
spécialité qui se déroulent à RODEZ le 9/10/2024. 
Patick Sarrat sera le DT de cette compétition. 
 
4/ QUESTIONS DIVERSES 
  
4.1 Chantal Duprat va remettre en service les tablettes achetées par la LAO, car grâce 
à Thierry BOITREL,  par un tableau Excel, la saisie-terrain peut alimenter directement 
elogica. 
 
4.2 La FFA a communiqué le calendrier hivernal 2025 (établi le 12/4/24) et l'a diffusé 
le 2/7, après l'avoir adopté le 16/5. 
 
4.3 PO regrette qu'aucun club toulousain n'ait présenté sa candidature à la FFA pour 
accueillir la finale nationale des interclubs AVENIR à Sesquières à l'automne ! 
 
4.4 Didier Donnette, excusé, a demandé que soit évoquée ce soir, la date éventuelle 
qu'il proposera pour l'EQUIP'ATHLE OBLIGATOIRE automnal : 19 ou 20/10/2024. Il semble 
à tous, préférable d'éviter le milieu des vacances scolaires (du 19/10 au 3/11) et les finales 
nationales des interclubs avenir (13/10). Certains membres de la CSO expriment le désir 
que ce soit les membres de la CRJ qui travaillent sur le calendrier des jeunes. 
 
4.5 La formule des championnats LAO BE est évoquée. Certains souhaitent une seule 
compétition et d'autres plusieurs, mais beaucoup des présents à cette réunion, 
constatent que 5 sites est un nombre trop important pour maintenir un intérêt réel à 
toutes les compétitions ! Sauf que cela a permis à de nombreux BE de participer ce jour-
là à de très nombreuses épreuves. Plus on réduit le nombre de compétitions et plus les 
BE feront de plus longs déplacements pour participer à peu d'épreuves !   La CSO LAO 
souhaite que le prochain CDLAO définisse clairement une politique sportive puis 
l'applique pour toute la durée du nouveau mandat. 
 
Clôture de la réunion à 22H45. 
 
Pierre OLIVE  
Président de la CSO LAO 
 

 

 

 

 

 

 

 


